

MITGLIED WERDEN!

UNSER FÖRDERVEREIN
HANS
KUONY
VEREIN



WWW.NARRENGERICHT.DE

KONTAKT

Hubert Reiser
Am Salzmannsgraben 15
78333 Stockach
Verein-HK@narrengericht.de



Der Verein hat derzeit schon nahezu 700 Mitglieder aus ganz Deutschland, der Schweiz, Österreich, Holland und den USA. Die jährliche Hauptversammlung findet stets am Aschermittwoch nach dem „Bläre“ im Narrenstüble statt und ist für alle Mitglieder zugänglich.



Exklusiv – nur für Mitglieder:

Mit der Mitgliedschaft verbunden ist der kostenlose Versand der Hans-Kuony-Post, unserem närrischen Journal, das einmal jährlich rechtzeitig zum Fasachtsbeginn an Dreikönig erscheint.



VEREIN
HANS
KUONY
UNSER FÖRDERVEREIN

„... DEN NARRENSAMEN INSBESONDERE ZU ZIEHEN...“

... so steht es im Stockacher Laufnarren-Schwur und so gelobt es ein Jeder, wenn er vom Pritschenmeister zum Stockacher Laufnarr geschlagen wird.

Aber nicht nur unsere jungen Narren – also der Narrensamen – bedürfen der Förderung und der Unterstützung: Unsere gesamte historische Stockacher Fasnet,

mit ihrer jahrhundert alten Tradition und ihren schönen Bräuchen, gilt es nach Kräften zu fördern, zu pflegen und zu erhalten.

Und so wurde schließlich am Dreikönigstag des Jahres 1957 der „Verein Hans-Kuony“ als gemeinnütziger Förderverein durch das Narrengericht ins Leben gerufen.

Der Verein unterstützt unsere Fasnet in finanzieller und ideeller Form. Er kümmert sich zum Beispiel um Anschaffungen, Häser und Kostüme für unsere Gliederungen und die Hans-Kuony-Kapelle und hilft mit, historische Exponate zu bewahren. Er gibt Zuschüsse für unsere Jugendarbeit im Arbeitskreis Narresome, zahlt Gagen für Musikkapellen, gibt Zuschüsse für Fasnetsumzüge und Dekorationen.

Er unterstützt unser Hans-Kuony-Haus als Treffpunkt und Lager für Gliederungen und das Narrengericht. Und vieles mehr...

Mitglied kann – und sollte eigentlich – jeder werden, dem unsere Fasnacht am Herzen liegt. Dabei ist es egal, ob als Privatperson, Unternehmen oder Verein. Es gibt sogar ganze Familien, die inzwischen Mitglied im Verein Hans-Kuony sind.

Und so ist der „Verein Hans-Kuony“ auch die einzige fasnachtliche Institution des Narrengerichts, in der Frauen und Männer gemeinsam organisiert sind: Für Stockacher Verhältnisse nahezu revolutionär.

Die Beitragshöhe kann jedes Mitglied selbst wählen. Nach oben sind keine Grenzen gesetzt, der Mindestbeitrag liegt jedoch bei 12 Euro pro Jahr.



ANMELDUNG

Ich erkläre hiermit meinen Beitritt zum „Verein Hans-Kuony“,
Vereinigung zur Unterstützung der Stockacher Fasnacht

Mein Jahresbeitrag: Euro, erstmals für das Jahr

Der Betrag soll von folgendem Konto eingezogen werden:

IBAN BIC

Name Vorname

Straße

PLZ Ort

Email

Datum Unterschrift

Verein Hans-Kuony e.V.
Hubert Reiser

Am Salzmannsgraben 15
78333 Stockach